

ぶらり社前

舞屋町



熊野神社のあれこれ

会長さんに聞いてみるとこの神社はおそらく100年以上前から建てられたらしい。毎年の台風で木々が倒れて屋根にぶつかって大変らしい。

また、隣にある舞屋熊野公園は、昔、つりばりが多くてそこでは魚がいたので釣り大会が開かれていたらしい。



近くにスーパーがあるてとても便利。

熊野神社



感想

舞屋地区の特徴の特徴が分かり、あつたです。中川山口
舞屋はよく行くけど、色々なことを知ることができたねになりました。
釣り大会が昔あった聞いておもしろい町だと思いました。平岡
熊野神社は大きくて面白いところがたくさんあります。

会長さんに聞いてみた!

Q 舞屋のイベントで盛んなものは? A 6月のふ太あい広場や子どもみこしです。

Q 舞屋の魅力は?

A 40年前より商店街が3箇所あります。

Q 今と比べて不便だったことは何ですか?

A 40年前は道路が狭くて、歩道をなしだけで大変でした。

Q 今の歩道敷はどのくらいですか?

A 昔は90センチ幅でしたが今は120センチで人口は400人程度です。

Q これからに向けた課題は何ですか?

A 道を横んで北と南をまとめるために分けようとしています。



公民館

舞屋の危険な場所

会長さんの質問で分かった舞屋の危険。用水路はもう3人、舞屋橋の下を流れている江崎川も深くて危ないらしい。他には公民館近くの駐車場が事故の発生率が高くとても危険だった。

舞屋本音から撮った江崎川

